

Wenn ich an Mathematik denke ... !

Lieber Herr/Frau XX,

wenn ich mal ehrlich sein soll, muss ich sagen, dass ich das Fach Mathematik

- richtig interessant
 - ziemlich langweilig
 - eigentlich ganz wichtig
 - ab und zu spannend
 - meistens öde
 - völlig unnötig
- (mehrere Kreuze sind möglich)

finde. Und zwar weil, ...

Im vergangenen Schuljahr fand ich übrigens richtig gut, ...

Weniger gefallen hat mir in der 6. Klasse, ...

Ich habe/hätte (wieder) richtig viel Freude an Mathematik, wenn wir ...

Übrigens habe ich das Gefühl, dass ich mit mehr Spaß und Erfolg lerne, durch ...

- Klassengespräche
 - Gruppenarbeit
 - Partnerarbeit
 - Einzelarbeit
 - Texte
 - Videos
 - Bilder, Fotos
 - Zuhören
 - Abschreiben
 - Nachdenken
 - Spielen
 - Plakate gestalten
 - Fragen beantworten
 - Präsentieren
 - Hausaufgaben
- (mehrere Kreuze sind möglich)

Ich persönlich nehme mir bei Ihnen/ für das Fach Mathematik in der 7. Klasse vor, ...

Herzliche Grüße
